

KATA PENGANTAR

Puji syukur Para Talent panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmatNya makalah ini dapat terselesaikan dan Penulis berharap makalah ini dapat bermanfaat bagi para Pembaca. Makalah ini disusun dalam rangka memenuhi syarat untuk meraih gelar Sarjana Terapan Pariwisata dalam Program Studi Bisnis Perhotelan, Fakultas Tourism Preneur, Universitas Agung Podomoro. Tidak lupa Para Talent mengucapkan Terimakasih terhadap bantuan dari pihak yang telah berkontribusi dengan memberikan sumbangan baik pikiran maupun materinya. Para Talent Ucapkan Terimakasih kepada :

1. Ibu Dea Prasetyawati S ST.Par., M.M. selaku Dekan Fakultas Tourismpreneur dan Bapak Budi Riyanto SST.Par, M.Par. selaku Kaprodi Bisnis Perhotelan,
2. Bapak Asep Syaiful Bahri S.P., M.Si., M.Par. selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan Para Talent dalam penyusunan Tugas Akhir ini;
3. Ibu Herry Windawaty SST.Par., M.Par. Douwes Lasmana M.I.Kom, M.Par., Bapak Timotius Agus Rachmat S.ST., M.M. , Bapak Shandy Susanto, Bapak Junius Wijaya S.Psi., M.Psi., Ibu Sri Fajar Ayuningsih, Ibu Nevie Ariesa Fandya SST.Par., M.Par., Bapak Cahyadi Pakeh, Bapak Drs. Ahmad Junaedi Abas M.M. Bapak Felix Oktarianto S.Kom., M.M., Bapak Michael Aswin Winardi S.ST., M.Par., Bapak Anwar Basalamah B.Sc., M.Par. , Bapak Stefanus Angga Badara Prima S.Pd., M.A. serta seluruh dosen serta karyawan yang pernah bekerja di Program Studi Bisnis Perhotelan Universitas Agung Podomoro yang telah menyediakan waktu, tenaga, serta pikirannya ikut berandil selama Para Talent berkuliah di Program Studi Bisnis perhotelan;
4. Kedua orang tua dan keluarga saya yang telah memberikan dukungan moral maupun finansial serta informasi atau data yang Para Talent perlukan;

5. Sahabat dan teman-teman yang telah banyak membantu Para Talent dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, semoga Tuhan Yang Esa membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Para Talent berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan selanjutnya.

Jakarta, 21 Agustus 2021



Desikawati



Fransiska Anastasya



Charris Mas Bilie